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5月 11日袁 省住房和城乡建
设厅厅长王志宏一行来到定安袁
就定安县龙门风情小镇建设情况
进行调研袁王志宏强调袁要更好地
发挥各级政府的积极性袁 进一步
完善小城镇基础设施建设袁 统筹
城乡发展袁 让发展成果惠及广大
百姓遥

当天袁 王志宏在定安县委书
记陈军袁县委副书记尧县长符立东
等人的陪同下袁 察看了龙门风情
小镇建设和改造情况袁 并听取了
龙门镇党委政府关于该镇近几年
规划尧城镇配套设施尧城镇新区建
设体系和旧城改造等方面的情况
汇报遥

调研中袁 王志宏对龙门风情
小镇规划建设工作给予了肯定袁

他要求袁 龙门镇在风情小镇建设
中要保证科学规划袁合理布局袁镇
辖区内单位和个人的建设工程袁
要符合龙门风情小镇建设规划的
大局遥 同时袁要加快镇区基础设施
建设袁 完善镇区污水管道尧 主干
道尧停车场尧小广场等市政工程袁
为小城镇建设提供基本保障袁做
到统筹镇区与农村的协调发展袁
把镇墟发展成果最大程度惠及广
大百姓遥

王志宏要求袁 定安要下大决
心袁更好的发挥各级政府的积极性袁
加强沟通协调袁主动作为袁加强工程
监督管理袁加快施工进度袁通过拆
除违建尧道路绿化尧街景立面改造
和完善城镇基础设施等措施袁全
面推进小城镇建设进程袁 全力打

造独具特色的旅游风情小镇遥
在听取王志宏提出的建议与

意见后袁陈军表示袁定安将进一步
加快推进风情小镇建设步伐袁科
学规划袁采取有效措施抓管理袁对
重点街道和区域进行改造袁 提高
绿化率和街道美观袁 积极完善城
镇基础设施袁增强镇墟功能袁提升
城镇品位袁改善人居环境袁让广大
百姓共享发展成果遥

据了解袁 龙门风情小镇建设
已陆续投资 200多万元袁 对该镇
区公共基础设施建设进行改造袁
安装了标准化路灯盏和简易路
灯袁铺装人行道 1000 米袁硬化新
兴街尧 解放街道路总长 1250米袁
目前袁 其余基础设施改造工作也
正有条不紊推进中遥

省住建厅厅长王志宏在定安调研龙门风情小镇建设时强调

统筹城乡发展 完善基础设施 让发展成果惠及广大百姓
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5月 10日袁县委副书记袁县长符立东
到丁湖路调研项目改造情况遥 符立东指
出袁 各单位与施工企业要进一步加强沟
通袁合理安排施工日程袁合力破解建设中
存在的难点袁 全身心投入到丁湖路各项
道路规划建设中去袁 推进项目早日竣
工遥

当天上午袁符立东在县交通局尧林业
局等相关单位负责人的陪同下来到丁湖
路袁 符立东认真听取了相关部门主要领
导和施工企业项目负责人的汇报袁 详细
了解工程进度中存在的问题袁 现场协调

解决情况遥
符立东指出袁 交通是一个地区经济

发展的关键袁路通才能财通袁路好才能跑
得快袁发展得快遥 丁湖路是进出南丽湖的
主要通道袁 是定安今年的一个重点建设
项目袁也定安路网建设的重要组成部分遥
各相关部门要尽心尽力袁 扎根丁湖路改
造项目建设现场袁 想方设法调动一切积
极因素克服存在的困难袁 以毫不懈怠的
精神推进丁湖路改造项目遥

据了解袁 丁湖路作为连接著名旅游
风景区南丽湖尧 文笔峰与东线高速公路

的重要交通枢纽袁 是展示定安新形象的
窗口遥 为更好的打造定安对外窗口形象袁
定安县投资 5100万元袁按二级公路标准
建设袁 全长 9.7公里袁4车道袁 路基宽 42
米袁行车道宽 15 米袁沿途将建设热带风
格大型绿化带袁 配套休闲娱乐小道及自
行车道袁 建成后将成为南丽湖风景名胜
区的门户景观大道遥 为进一步做好定安
对外展示窗口形象袁 定安还将扩大丁湖
路改建规模袁 对龙湖路段高速公路出入
路口进行改建袁 目前已开始项目前期准
备工作遥

符立东调研丁湖路改造项目时强调

加强沟通 解决难题
确保项目早日竣工

姻 陈飞

2012年袁 定安全县受理群众来信来
访 1242件人次袁同比上升 48.56%袁来信
80 件袁同比下降 20%袁来访 192 批 1162
人次袁 同比分别上升 110%和 57.88%袁集
体来访 45批 914人次遥 这是 5月 14日
记者从定安县 2013 信访工作暨县委书
记大接访动员会议中获悉的遥

县委副书记尧 政法委书记李开文在
会上指出袁 信访就是在政府的协调下为
群众解决问题袁 这是事关全县工作是否
落实的试金石遥 各相关部门领导一定要
尽责尧尽力尧尽心袁站在群众的角度解决
事关群众利益的问题遥 在信访工作上要
动脑尧用心袁创新信访工作方式和方法袁

畅通群众诉求渠道袁 逐一排查不稳定因
素袁 发现问题及时化解袁 切实做到早发
现尧早处置袁把矛盾消除在萌芽状态袁确
保不发生重大群体性事件遥

县政府副县长陈亮全面总结了定安
2012年信访工作遥

据介绍袁2012年袁 定安县委提出了
野新官要理旧帐袁 解决历史遗留问题尧维
护社会稳定也是政绩冶的工作思路遥 定安
领导干部参与接访 131人次袁 开门接待
群众来访 841人次袁 解决信访突出问题
75宗曰历时 11年的野定安福园冶问题得到
妥善解决袁截止目前袁累计办理清退手续
3502座袁 涉及客户 1518人袁 清退资金

4844万元曰 共受理建筑领域拖欠农民工
工资信访投诉及纠纷 36 宗袁 涉及人员
1106人遥 责令相关地产承建商清还支付
拖欠农民工工资金额达 2427万元袁切实
维护了农民工的合法权益曰 加大了特殊
疑难信访专项救助资金的投入力度袁
2012 年共拨付 86.5 万元解决了王花等
23宗信访积案袁确保了社会和谐稳定遥

县人社局尧民政局尧公安局尧定城镇
相关负责人分别作了本部门 2012 年信
访维稳经验发言遥 会议还印发了叶定安县
2013年县委书记大接访活动实施方案曳遥

全县直各单位主要领导参加了本次
会议遥

李开文在定安县 2013信访工作暨县委书记大接访动员会议上指出

用心接访 化解矛盾
姻 陈飞

5月 15日袁江苏省镇江市
京口区考察团莅临定安考察交
流遥 在县行政办公大楼五楼会
议室袁县委副书记尧县长符立东
及县有关部门负责人与京口区
区委副书记尧 区政府区长黄万
荣带领的考察团一行就定安与
江苏省镇江市京口区相关情况
进行了交流学习遥

在座谈会上袁 符立东对考
察团一行表示热烈欢迎遥 符立
东结合定安专题片向考察团详
细介绍了定安历史尧 人文尧 旅
游尧 工业尧 农业与房地产等有
关情况遥 符立东说袁 江苏省镇
江市是我国沿海开放城市尧 重
点旅游城市和历史文化名城袁
镇江市京口区近年来发展迅
速袁 在发展和创新等方面有很
多宝贵经验值得定安借鉴遥 定
安和镇江市京口区都有着各自
的发展优势袁 希望定安和镇江
市京口区能常来常往袁 建立长
久的友好机制遥

观看专题片后袁 黄万荣盛
赞定安的好山好水遥黄万荣说袁
定安人杰地灵袁定安的山水尧人
文尧历史都有着特殊的魅力遥特
别是近几年兴起的新兴工业袁
和定安传统农业相结合袁 将定
安带入了新的发展期遥 黄万荣
也向符立东及县有关部门负责
人介绍了镇江市京口区的基本
情况袁 并盛情邀请符立东一行
日后到镇江市京口区考察指
导遥

会后袁 考察团一行参观了
县文化规划展馆袁 吉粮康城房
地产项目尧长信窑半岛美庐房地
产项目尧塔岭工业园区尧文笔峰
和定安野百里百村冶袁并品尝了
定安美食遥
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5月 10日上午袁定安县行政
办公大楼九楼会议室座无虚席袁
野廉政风险防控工作暨继续深入
整治庸懒散奢贪专项工作动员
会冶正在举行遥 会议要求,要打好
廉政风险防控攻坚战和整治 野庸
懒散奢贪冶持久战袁扎实推进廉政
风险防控工作和野庸懒散奢贪冶专
项整治工作遥

县委常委尧纪委书记符福来出
席本次会议并作讲话袁 会议由县委
常委尧常务副县长匡文胜主持袁县纪
委副书记陈先盈宣读 叶定安县开
展廉政风险防控工作实施方案曳遥

会上袁 符福来结合发生在定
安县的一些典型案例袁 深入浅出
地介绍了廉洁从政方面党员干部
重点关注的问题遥符福来强调袁开

展廉政风险防控袁整治野庸懒散奢
贪冶袁意义重大袁任务艰巨遥他要求
全体党员干部坚决贯彻中央尧省
委省政府尧 县委县政府的部署和
要求袁以高度负责的态度尧真抓实
干的作风袁 扎实推进廉政风险防
控工作和整治野庸懒散奢贪冶专项
工作袁并对继续深入整治野庸懒散
奢贪冶 专项工作和全面推进廉政

风险防控工作提出了明确要求院
一是深化认识袁统一思想袁切实增
强做好廉政风险防控工作和继续
整治野庸懒散奢贪冶专项工作的自
觉性曰二是突出重点袁把握关键袁坚定
不移地打好廉政风险防控 野攻坚
战冶 和整治 野庸懒散奢贪冶野持久
战冶曰三是加强领导袁明确责任袁确
保廉政风险防控工作和整治 野庸

懒散奢贪冶专项工作取得实效遥
定安县开展廉政风险防控工

作领导小组成员袁各镇纪委书记尧
副书记袁 县直各单位分管纪检监
察工作领导出席本次会议遥

会后袁 全体与会人员继续参
加廉政风险防控知识培训和观看
廉政风险防控相关影视材料袁大
家纷纷表示深受教育尧受益匪浅遥

定安县纪委召开专题工作会议

严把廉政风险防控关 向庸懒散奢贪宣战
姻 叶彦彤 陈慧

王志宏一行听取龙门风情小镇规划建设情况遥 叶松 摄


